



Mi Universidad

*Nombre del Alumno: **Rebeca María Henríquez Villafuerte***

*Nombre del tema: **Demografía dinámica***

*Parcial: **1°***

*Nombre de la Materia: **Salud Pública***

*Nombre del profesora: **Dr. Manuel Eduardo López Gómez***

*Nombre de la Licenciatura: **Medicina Humana***

*Semestre: **2°***

INTRODUCCIÓN:

El presente trabajo habla sobre la demografía dinámica, que es el análisis entre las estructuras por edad y sexo y con constante movimiento de una población.

En la demografía dinámica habla sobre los nacimientos, muertes, con una alta incidencia de inmigrantes y emigrantes de una población.

Los ajustes de tasas de la mortalidad son específicas, ya sean por edades que permiten comparar con la pirámide de población y que es un indicador único que puede llegar a sintetizar toda la información disponible que hay en una población por los grupos de edades.

Existen dos tipos de ajustes de tasas que son las indirectas y las directas, donde las directas, nos ayudan a comparar la distribución por edades y que ayuda a ser ponderada para aportar una medida exacta justa de una población. En las indirectas, se requiere conocer las tasas que deben de ser específicas para tener una buena información y sería comparada con otra población.

DEMOGRAFÍA DINÁMICA:

La demografía dinámica habla sobre la natalidad, mortalidad, inmigrantes y emigrantes que hay en una población. Sobre el tamaño de crecimiento, la estructura, la movilidad y su distribución. Se planea un déficit de exceso y hay una oferta y demanda.

En los nacimientos hacen un cambio poblacional, se relaciona por medio de las tasas de natalidad que son los nacidos vivos pero de esto se lleva a cabo los que nacen en un año.

En la mortalidad es el conjunto de fallecidos de una población que sólo se cuentan habitualmente de un año, de esto es el segundo determinante.

En los ajustes de tasas de mortalidad son específicas por grupo de edad que nos permite comparar las zonas o el país con la ayuda de la pirámide poblacional, que es un indicador muy importante para poder sacar la información necesaria, así podemos decir que con esa herramienta se sabe cuantas personas hay en hombre y mujeres tanto menor de 20 años como mayor de 20 años.

Se trabaja con dos tipos de tasas que son las directas y las indirectas, donde las directas nos ayudan a especificar las edades de mortalidad, todo esto nos ayuda a depender sobre su distribución medida por una tasa muy específica junto con el peso proporcional del conjunto de una población.

En las tasas indirectas, nos ayudan a conocer lo específico para las poblaciones que son comparadas y que son factibles, son tasas muy ajustadas respecto a su propia tasa cruda que esto llega a ajustarse con las demás tasas.

Siempre debe de haber un monitoreo, efectos ambientales, debe de haber una respuesta efectiva y también una organización social y económica en una población.

Tiene ventajas y desventajas donde hay ideas de bienestar y un buen desarrollo, para tener un buen proyecto al que se aspira.

En la planeación hay una demanda de bienes y de servicios, tiene un buen potencial para la producción de las necesidades de una población.

En los ajustes de tasas se habla sobre las mortalidades específicas ya sea por edad o los grupos de edades que permiten comparar las zona o país con

pirámides de población. Todo esto llega a sintetizar la información necesaria de un determinado tiempo.

Se presenta una dificultad para poder enfrentar los problemas de salud que pueden ser desastres naturales, armonizar el género y la mano de obra.

Se asegura una expansión o producción económico en la reposición de las personas que fallecen en una comunidad, provocando una baja base ambiental y con un aumento de la demanda de los bienes y servicios, todo esto llega a ser desprotegidos.

Se presenta con una baja presión de los recursos naturales y hay una adecuada demanda de disponibilidad, que también hay un limitante expansión territorial y económica.

Se dice que hay un aumento de movilidad con una alta posibilidad de transformaciones y con adaptación. Se dispone con una presión de servicios, conflictos culturales.

Hay una baja movilidad, con tradición a los patrones y procesos de planeación que son facilitados a la resistencia de cambios y lleva una lenta renovación con la tecnología a escasas competitividad.

CONCLUSIÓN:

Podemos decir que la demografía dinámica estudia con la ayuda de la planeación sobre los problemas que están presentes en la zona o población. Se puede decir que la demografía dinámica nos ayuda a saber cuantas natalidades, fecundidad, mortalidad los migrantes y emigrantes llegan o salen de su comunidad. Sólo se cuenta por edades o grupos de edades en lo que es la mortalidad, se presenta un tamaño de crecimiento, con su estructura la movilidad constante y su distribución. Tiene sus ventajas y desventajas sobre la idea y el bienestar a los proyectos que se aspiran para una planeación.

Puede haber dificultades para poder enfrentar los problemas de salud que se presentan en una comunidad, con los desastres naturales. Puede haber un equilibrio ambiental con exposición a riesgos sociales.

BIBLIOGRAFÍA:

MANUAL DE EPIDEMIOLOGÍA Y SALUD PÚBLICA

HERNÁNDEZ AGUADO, GIL, DELGADO, BOLUMAN.

CAP. 9

PAG 45 A LA 47.

EDITORIAL PANAMERICANA